

MOTTO PERSEMBAHAN

Dengan menyebut nama Allah yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang.

(39) Dan bahwasanya manusia hanya memperoleh apa yang telah diusahakannya, (40) dan sesungguhnya usahanya itu kelak akan diperlihatkan (kepadanya), (41) Kemudian akan diberi balasan kepadanya dengan balasan yang paling sempurna. (Qs. An-Najm: 39-41).

Berusahalah menjadi yang terbaik, jangan berpikir dirimu yang terbaik. Nikmatilah proses menuju berhasil dengan bersabar karena setiap masa ada orangnya, setiap orang ada masanya.

Karya Tulis Ilmiah ini saya persembahkan untuk
Allah SWT yang telah memberikan nikmat yang tak terhingga atas kesehatan, kekuatan, kelancaran, dan segala kemudahan.

Kepada Orang tua tercinta, Bapak Zaenal Hamzah, dan Ibu Yani Mulyani
Terimakasih pah, mah, untuk tidak pernah berhenti memberikan do'a dan restu dalam setiap langkah, serta mendukung dan memberi semangat yang luar biasa.

Kepada Adik tersayang, Nagita Zahra Aulia
Terimakasih sudah selalu memotivasi dan memberikan semangat sampai detik ini.

Kepada Ketua Jurusan Bapak Dr. H. Asep Setiawan, S.Kp., M.Kes
Terimakasih atas segala do'a, harapan, dan semangat yang selalu dipanjatkan kepada seluruh mahasiswa Jurusan Keperawatan Bandung selama pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini

Kepada dosen pembimbing akademik Ibu Hj. Desmanarti, S.Kp., M.Si., Dosen pembimbing KTI Ibu Ai Rokhayati, S.Pd., S.Kep., Ners., M.Kep., serta seluruh dosen dan civitas akademika Jurusan Keperawatan Bandung Poltekkes Kemenkes Bandung

Terimakasih telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan telah sabar selama membimbing hingga terselesaikannya Karya Tulis Ilmiah ini.

Kepada Serda Akbar Maulana
Terimakasih sudah begitu sabar, tidak bosan memberikan motivasi dan semangat serta selalu menemani dan mau berjuang bersama dari awal sampai detik ini.

Kepada teman-teman seperjuangan saya khususnya Anna Oktaviani, Ayu Aulia Ramadhiany, Biandha Bentang Bastaman, Herlinda Meilani, Risyda Aini, dan Adela Nurjanah Rukmana

Terimakasih teruntuk kalian yang selalu memberikan dukungan, berbagi keluh kesah bersama, memberikan semangat dan motivasi sampai terselesaikannya Karya Tulis Ilmiah ini.

Kepada seluruh sahabat saya khususnya Irviana Ayu Lestari, Elvira Berliana, Fernanda Alifia, Kiki Nurmaya, Istiana Ilma, dan Tasya Agti Sabilla

Terimakasih teruntuk kalian yang selalu mendo'akan dan memberikan dukungan dalam bentuk apapun.

Kepada Seluruh teman angkatan 52: PHOENIX dan kelas 3A: AVATAR

Terimakasih untuk teman seperjuangan selama 3 tahun ini dalam memberikan dukungan, saling menasehati, dan berjuang bersama serta memberi kenangan yang tak pernah terlupakan selama masa kuliah.

Kepada Semua pihak yang telah memberikan do'a serta dukungannya yang tidak dapat disebutkan satu persatu.